## Marchan en Perú contra aumento de feminicidios



Lima, 17 ago (RHC) La marcha anual "Ni una menos", contra el feminicidio, se realiza, este sábado, en Perú, en medio del grave incremento de ese tipo de crímenes, que suman un centenar en los siete primeros meses del año.

Colectivos de mujeres recorrerán el centro de la ciudad para demandar protección a las mujeres y acciones más efectivas para impedir los feminicidios.

La frecuencia de los asesinatos de mujeres a manos de parejas, exparejas, acosadores y violadores, es casi de uno cada dos días, lo que refleja que los esfuerzos oficiales y sociales por combatirlos no logran resultado.

Consultada por la prensa, la abogada Lisbeth Guillén, de la organización feminista Manuela Ramos, en poco más de medio año quedó en evidente que la cifra anual será mucho mayor que la meta fijada para 2018, de reducir a menos de 100 ese tipo de crímenes.

Para las organizaciones feministas, educadores y fuerzas progresistas, el remedio al problema del feminicidio solo se logrará con el enfoque de género en las escuelas, que forme a la niñez en la igualdad y el respeto a las mujeres.(Fuente: PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/199255-marchan-en-peru-contra-aumento-defeminicidios}{feminicidios}$ 



## Radio Habana Cuba